

Daher wird die Notwendigkeit gesehen, dass sich dies auch in der Schultypbezeichnung widerspiegelt. Aus diesem Grund wird die Umbenennung des bisherigen Schultyps der Edith-Stein-Schule in „Hauswirtschaftliche, Gewerbliche und Kaufmännische Schule“ beantragt.

2. Beteiligung der Schulgremien

- Die Gesamtlehrerkonferenz hat am 22.03.2023 dem Antrag mehrheitlich zugestimmt.
- Die Schulkonferenz hat am 18.04.2023 den Antrag einstimmig genehmigt.

Das Regierungspräsidium Tübingen hat ebenfalls die Umbenennung des Schultyps in „Hauswirtschaftliche, Gewerbliche und Kaufmännische Schule“ ausdrücklich begrüßt.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine finanziellen Auswirkungen.